



# Timhotel Gare du Nord



## Notre Groupe

16 hôtels parisiens  
+ 850 chambres  
3 & 4 étoiles



Le Groupe est fier d'annoncer la rénovation totale du Timhotel Gare du Nord, situé juste en face de l'emblématique gare du même nom. Après plusieurs années d'attente, cet hôtel 3 étoiles, qui avait rejoint l'enseigne Timhotel en 2018, bénéficie enfin d'une transformation complète.

Chaque détail a été soigneusement pensé pour créer une ambiance unique, en harmonie avec l'essence même du quartier et de notre clientèle.

## Nos transformations

- Chambres rénovées
- Salle petit-déjeuner : rénovation et agrandissement sous verrière
- Réception réaménagée

La période difficile que nous avons tous traversée suite à la pandémie de COVID-19 a retardé bon nombre de projets, mais aujourd'hui, avec un sentiment de renouveau et d'optimisme, le Groupe Timhotel a lancé son plan de rénovation pour une partie de ses établissements parisiens, dont le Timhotel Gare du Nord est le premier à bénéficier

Le Timhotel Gare du Nord a été repensé avec un storytelling précis, inspiré par l'esprit de l'Europe du Nord, évoquant le Royaume-Uni et la Scandinavie, en raison de la forte présence de cette clientèle dans notre établissement. La simplicité est au cœur du nouveau design, avec des espaces épurés, des lignes et des formes basiques, ainsi que des couleurs neutres telles que le bleu, le beige et le bois clair, créant une ambiance chaleureuse et accueillante.

Des matériaux naturels ont été privilégiés pour apporter chaleur et authenticité à l'espace, tandis que le design fonctionnel du mobilier a été choisi pour sa praticité et son utilité, mettant ainsi le confort du client au centre de notre démarche.

Après plusieurs mois de travaux, l'hôtel accueille désormais ses clients dans des chambres et espaces communs entièrement rénovés. En plus de la décoration, la disposition des espaces a été entièrement revue pour être optimisée, offrant ainsi une expérience encore plus agréable.

Une des nouveautés phares de cette rénovation est l'agrandissement du rez-de-chaussée de l'hôtel, avec l'ajout d'une grande véranda qui abrite désormais une salle de petit-déjeuner beaucoup plus spacieuse et lumineuse, offrant ainsi un cadre idéal pour bien commencer la journée.

**Nous invitons donc nos clients, partenaires et amis à venir découvrir le nouveau visage du Timhotel Gare du Nord, où chaque détail a été pensé pour offrir une expérience hôtelière inoubliable.**



Toutes les photos : [page hôtel](#)



Nous contacter : [contact.commercial@timhotel.com](mailto:contact.commercial@timhotel.com)



[www.timhotel.com](http://www.timhotel.com)



# Timhotel Gare du Nord



## Our group

16 Parisian hotels

+ 850 rooms

3 & 4 stars

## Nos transformations

- Renovated rooms
- Breakfast room: renovation and expansion under glass roof
- Redesigned reception



The Group is proud to announce the complete renovation of the Timhotel Gare du Nord, located just opposite the emblematic station of the same name. After several years of waiting, this 3-star hotel, which joined the Timhotel brand in 2018, is finally benefiting from a complete transformation.

Every detail has been carefully thought out to create a unique atmosphere, in harmony with the very essence of the neighborhood and our customers.

The difficult period that we have all gone through following the COVID-19 pandemic has delayed many projects, but today, with a feeling of renewal and optimism, the Timhotel Group has launched its renovation plan for part of its Parisian establishments, of which the Timhotel Gare du Nord is the first to benefit



The Timhotel Gare du Nord has been redesigned with precise storytelling, inspired by the spirit of Northern Europe, evoking the United Kingdom and Scandinavia, due to the strong presence of this clientele in our establishment. Simplicity is at the heart of the new design, with clean spaces, basic lines and shapes, as well as neutral colors such as blue, beige and light wood, creating a warm and welcoming ambiance.

Natural materials were favored to bring warmth and authenticity to the space, while the functional design of the furniture was chosen for its practicality and usefulness, thus putting the customer's comfort at the center of our approach.

After several months of work, the hotel now welcomes its guests in completely renovated rooms and common areas. In addition to the decoration, the layout of the spaces has been completely revised to be optimized, thus offering an even more pleasant experience.

One of the key new features of this renovation is the expansion of the ground floor of the hotel, with the addition of a large veranda which now houses a much more spacious and bright breakfast room, thus offering a ideal for starting the day off right.

We therefore invite our customers, partners and friends to come and discover the new face of the Timhotel Gare du Nord, where every detail has been thought of to offer an unforgettable hotel experience.



All photos: [hotel page](#)



Contact us: [contact.commercial@timhotel.com](mailto:contact.commercial@timhotel.com)



[www.timhotel.com](http://www.timhotel.com)